

12.09.2023 14:07 CEST

Der Strompreis fällt: Ist ein Anbieterwechsel empfehlenswert?

Reutlingen, 12.09.2023: Aktuell sinken die Preise für Strom. Vielen Menschen stellt sich die Frage, ob ein Anbieterwechsel sinnvoll ist. Die Energieberatung der Verbraucherzentrale Baden-Württemberg und die KlimaschutzAgentur im Landkreis Reutlingen erläutern, worauf derzeit zu achten ist.

Nach einem anhaltenden Hoch sinken Strompreise aktuell wieder, so dass ein neuer Stromvertrag interessant erscheint. Die günstigsten Energieversorger bieten derzeit Strom für weniger als 30 Cent pro Kilowattstunde an. Nach den unerwarteten Preiserhöhungen und plötzlichen Lieferstopps bei einzelnen Energieanbietern im vergangenen Jahr kann für Verbraucher:innen ein Wechsel von der Grundversorgung zu alternativen Tarifen attraktiv sein, wenn ein paar Tipps beachtet werden.

Für eine aktuelle Tarifabfrage ist es zunächst wichtig, sich über den bestehenden Tarif und die Konditionen klar zu sein: Wichtige Informationen finden sich in den Vertragsunterlagen und auf der letzten Rechnung. Viele Stromversorger und Stadtwerke bieten unterschiedliche Tarife an. So sollten nicht nur unterschiedliche Anbieter, sondern auch deren verschiedene Tarife verglichen werden.

Anbieter und Angebote, die in Vergleichsportalen gelistet werden, sollten genau geprüft werden. Manche der dort gelisteten Anbieter wurden bereits mehrfach von der Verbraucherzentrale Baden-Württemberg abgemahnt. Auch sind nicht alle Anbieter dort zu finden. Oft ist es hilfreich, Freunde und Bekannte nach ihren Erfahrungen mit Stromanbietern zu befragen. Strompreise bleiben weiter in Bewegung, daher sollten neue Energielieferverträge am besten monatlich kündbar sein oder eine kurze

Laufzeit haben. Länger als ein Jahr sollten sie keinesfalls sein.

Auch wenn aktuell die Strompreise fallen, zeichnet sich langfristig eine stetige Erhöhung ab. Während vor 20 Jahren der durchschnittliche Preis für eine Kilowattstunde Strom bei knapp 14 Cent lag, waren dafür im Jahr 2019 vor der Corona-Pandemie im Mittel 30,46 Cent fällig. Der Peak war im Oktober 2022 erreicht, als einzelne Preise die 70 Cent-Marke pro Kilowattstunde durchbrachen.

Bei Fragen zum Energiesparen helfen die Energieberatung der Verbraucherzentrale Baden-Württemberg und die KlimaschutzAgentur im Landkreis Reutlingen weiter. Unsere Energie-Fachleute beraten anbieterunabhängig und individuell. Mehr Informationen gibt es *direkt bei der* KlimaschutzAgentur im Landkreis Reutlingen unter **07121 – 14 32 571**.

KlimaschutzAgentur im Landkreis Reutlingen - unabhängig beraten lassen

Die KlimaschutzAgentur im Landkreis Reutlingen ist eine von 35 regionalen Energieagenturen in Baden-Württemberg. Mit unseren sechs Mitarbeitern beraten wir Bürgerinnen und Bürger im Landkreis Reutlingen neutral, unabhängig und kostenlos zu Energieeinsparung, Erneuerbare Energien, Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Seit 2016 ist die KlimaschutzAgentur Teil der Kompetenzstelle Neckar-Alb und berät seitdem Unternehmen im gesamten Landkreis zu Energieeffizienzmaßnahmen und Fördermöglichkeiten. Die KlimaschutzAgentur wurde 2007 von 14 Gesellschaftern als gemeinnützige GmbH gegründet. Jedes Jahr sensibilisiert das Team der KlimaschutzAgentur über 2.500 Schüler im Landkreis zu Energie und Klimaschutz. Des Weiteren unterstützen die Experten der Agentur alle Kommunen im Landkreis Reutlingen bei der Erreichung ihrer Klimaschutzziele.

Kontaktpersonen



Anna-Maria Schleinitz

Pressekontakt

Projektmanagement

Pressekontakt & Qualitätsnetz Bauen

anna-maria.schleinitz@klimaschutzagentur-reutlingen.de

07121 14 774 94